

## BAB 4

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 4.1 Kesimpulan

Dari hasil analisa pada bab-bab sebelumnya yang dapat disimpulkan bahwa ada kata-kata baru yang mengalami proses dari abreviasi dalam web drama Korea tersebut. Teori yang dijabarkan tentang abreviasi menurut Woo (2000), menjelaskan tentang bentuk-bentuk dari abreviasi dan proses dari abreviasi yang dipakai di Korea. Hasil analisa menunjukkan bahwa terdapat 23 kata baru didalam web drama Korea *The World Of My 17*. Dari ke 23 data yang telah melalui analisis tersebut, kata baru tersebut hanya terdapat dalam 3 jenis bentuk abreviasi, yaitu bentuk singkatan, bentuk penggalan dan bentuk akronim. Pada kata baru bentuk singkatan terdapat 5 singkatan kata yaitu 사비, ㅎㅎ, 모츠, 츳크, ㅇ즈, dari kata baru bentuk penggalan terdapat 6 penggalan yang ditemukan, yaitu 줌, 녀, 알바, 담, 스샷, 찌치 dan pada kata baru bentuk akronim terdapat 12 kata akronim yang ditemukan, yaitu 존예, 프사, 몰카, 존잘, 남친, 여친, 꿀잼, 남사친, 줄귀, 존블, 클블 dan 감놀.

Dari hasil analisa pada objek kajian sebelumnya, proses dari abreviasi kata yang ditemukan dalam drama Korea *The world Of My 17* berupa 3 proses yaitu, penggabungan huruf yang terjadi pada pembentukan kata bentuk singkatan. Pada abreviasi kata bentuk singkatan, proses yang terjadi merupakan terjadinya beberapa pengkalan huruf dan suku kata pada kata tersebut, kemudian huruf yang tersisa akan

di gabungkan menjadi kata baru dan di baca huruf per hurufnya. Pengekalan leksem yang terjadi pada pembentukan kata bentuk penggalan, proses yang terjadi merupakan terjadinya pengekalan beberapa leksem dari sebuah kata, setelah itu huruf dan suku kata yang tersisa tersebut digabungkan menjadi kata baru. Hasil dari proses pengekalan berupa penggalan yang pengucapannya mirip dengan kata aslinya. Dan yang terakhir, penggabungan suku kata yang terjadi pada pembentukan kata bentuk akronim. Proses yang terjadi merupakan penggabungan suku kata terdapat pada 2 kata atau lebih, penggabungan suku kata ini tidak hanya mengambil dari setiap awalan suku katanya, tetapi juga bisa mengambil dari tengah dan akhiran suku kata tersebut.

Dapat disimpulkan bahwa kata-kata baru yang mengalami proses abreviasi yang terdapat dalam drama Korea *The World Of My 17* terdapat 3 bentuk kata abreviasi, tetapi dalam drama tersebut lebih banyak menggunakan kata dari bentuk akronim dan terdapat 3 proses abreviasi tetapi yang banyak digunakan dalam drama tersebut adalah proses penggabungan suku kata.

#### **4.2 Saran**

Dengan adanya penelitian ini, peneliti berharap kajian tentang morfologi khususnya variasi kata dalam bahasa Korea dapat digali lebih dalam lagi melihat berkembangnya kata-kata baru yang digunakan remaja semakin banyak dan sulit dimengerti oleh sebagian orang. Peneliti berharap pada pembahasan kata-kata baru abreviasi dalam bahasa Korea bisa lebih diperhatikan oleh para ahli dikarenakan sulitnya menemukan sumber-sumber informasi dan sumber referensi. Selain itu peneliti berharap penelitian ini bisa menjadi sebuah referensi untuk penelitian selanjutnya dalam bidang yang bervariasi, tidak hanya menggunakan objek drama

Korea tetapi juga di objek lainnya seperti kata-kata abreviasi dalam film Korea, komik, majalah, koran ataupun novel. Selain itu peneliti berharap untuk penelitian selanjutnya bisa menggunakan teori-teori lain, metode atau kajian lain agar hasil yang diperoleh nantinya akan lebih bervariasi.

